



Por **Roberto Vizcaino**

Estuvieron con Moreno, el priista quizá más añejo, Augusto Gómez Villanueva, los coordinadores parlamentarios Rubén Moreira y Manuel Añorve y la presidenta de la Cámara baja, Marcela Guerra, la secretaria general Carolina Viggiano y un recinto al tope de delegados

## TRAS LA PUERTA DEL PODER

### Con el voto de unos 3 mil delegados, *Alito* amarra su reelección

No será en automático, pero **Alejandro Moreno, Alito**, ya tiene asegurada su reelección en la presidencia del PRI por 4 años o si quiere, y le acomoda, por 8 y si las cosas lo requieren, pues hasta por 12 años.

Al final, por sobre quienes le pedían o exigían no hacerlo, modificó los Estatutos y demás documentos básicos para dejar el siguiente texto en el Artículo 178 de sus Estatutos internos:

El presidente, el secretario general del CEN o de los Comités Ejecutivos de las entidades federativas “durarán en su función 4 años *y podrán ser las electas hasta por tres periodos consecutivos*”.

En la CDMX durarán 3 años y podrán ser reelectos hasta por dos periodos consecutivos.

Los que ya son dirigentes podrán reelegirse y su actual gestión se contará como el primer periodo de los tres establecidos, en el caso del CEN.

Es decir, *Alito* sólo podrá ser reelecto hasta el 2028 y/o 2032

A estas reformas les acompañan otras como el de que el PRI ya no es neoliberal sino solo socialdemócrata.

A la 24 Asamblea Nacional no acudieron ninguno de quienes firmaron los desplegados o quienes hicieron declaraciones tronantes en diarios, programas de radio o en redes sociales.

Estuvieron con **Moreno, el priista quizá más añejo, el aguascalentense Augusto Gómez Villanueva, los coordinadores parlamentarios Rubén Moreira y Manuel Añorve y la presidenta de la Cámara de Diputados, la neolonesa Marcela Guerra, la secretaria general Carolina Viggiano y un recinto al tope de delegados.**

La asamblea se realizó en el Pepsi-Center, en el World Trade Center, con cupo para hasta 7 mil personas.

No se vio por ahí ni a **Dulce Ma-**

**ría Sauri, ni a Manlio Fabio Beltrones, ni a Beatriz Paredes, ni a José Encarnación Alfaro, o a Pedro Joaquín Coldwell, o a Francisco Labastida, o al super peñista Enrique Ochoa** ni a otros que derramaron lágrimas y advirtieron en días pasados el fin del PRI si *Alito* quitaba el candado de la no reelección de su dirigencia.

Hubo quienes esperaron que algunos de ellos se presentaran a dar la batalla por la no modificación del candado de la no reelección. Pero no acudió ninguno y sólo hubo un sector no significativo que lanzó gritos en contra de la reforma.

El cuestionado dirigente campechano lo hizo notar y advirtió que ningunos de sus críticos participaron tampoco en apoyo de la campaña de **Xóchitl Gálvez** o de otros candidatos de la alianza con PAN y PRD.

**Moreno** irá a buscar su reelección en una nueva asamblea a realizarse en octubre o noviembre luego de que efectúe un recorrido por todo el país en busca del voto de sus simpatizantes.

Luego de un largo y duro discurso en contra de sus opositores, y de afirmar que en el PRI se acabaron las *vacas sagradas* y los blandengues, **Moreno** concluyó con un:

“Hoy estamos aquí los priistas de verdad, los que no nos rajamos, los quedamos la cara, los que sabe-

mos tocar las puertas bajo el sol y bajo la lluvia, los que hablamos de frente, los que no nos vendemos por puercos billetes, los que no traicionamos por tentaciones y defendemos lo que creemos”.

**UN JUEZ CONFIRMÓ QUE SE REQUIERE LA REFORMA: RIVERA**

La senadora tlaxcalteca **Ana Lilia Rivera** reiteró el fin de semana que no buscará la reelección en la presidencia del Senado y que frente a un juez que intentó obligarlos a designar a los magistrados que faltan en el Tribunal Electoral, “hicimos lo que nos correspondía, corrimos el amparo y este fue admitido... y se concedió una suspensión provisional que esperamos pronto sea definitivo”.

Comentó que este hecho confirmó que existen elementos del Poder Judicial que invaden facultades del Legislativo y con ellos confirman que la Reforma al Poder Judicial en curso, es necesaria.

“La insistencia en querer violentar la Constitución, en excederse en sus facultades y en querer someter al Congreso ratifica la viabilidad de la Reforma al Poder Judicial”, insistió.

Dijo entender que existen resistencias por parte del Poder Judicial y de intentar a toda costa que la reforma no se lleve a cabo.

“Pero no podrán detenerla... La sociedad no permitirá que se sigan

imponiendo intereses de privilegio de unos cuantos.

“Como presidenta del Senado, actuamos en consecuencia porque hay una gran oportunidad de reconstruir todo el andamiaje legislativo que nos permita una sana convivencia a los Tres Poderes en el país”, indicó.

De los nuevos nombramientos en el gabinete de la presidenta electa Claudia Sheinbaum, opinó:

**Rosa Icela**, mujer prudente, no confronta, inteligente, le va a ayudar mucho a tomar decisiones en pluralidad... ella va a la solución de conflictos. Vemos la integración de un Gabinete —de hombres y mujeres—.

**Mario Delgado**, sí sorprende, no lo imaginaba en Educación Pública. Tendrá un gran papel.

**Ratificar a Ariadna Montiel Reyes en Bienestar** fue algo extraordinario, porque garantiza la profundización de los programas sociales y la construcción de nuevos derechos... ella tiene hoy una gran experiencia y le permitirá continuar en esos derechos.

¿**Omar García Harfuch**?... Era un nombramiento anunciado.

En total, la conformación de un nuevo gobierno experimentado y con equidad, dijo.

[rvizcaino@gmail.com](mailto:rvizcaino@gmail.com)  
X: @Vizcaino /  
[facebook.com/rvizcaino](https://www.facebook.com/rvizcaino)

La DEA..

